



## **Conagua toma protesta a Comité Municipal de Playas Limpias de Hermosillo, en Sonora**

En la búsqueda de conservar los recursos naturales y promover la seguridad, calidad ambiental y el saneamiento de la playa y de la cuenca de la costa de Hermosillo, Sonora, Jesús Antonio Cruz Varela, titular del Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO) de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), tomó protesta a los integrantes del Comité Municipal de Playas Limpias de la capital del estado.

En el marco de la reunión ordinaria del Consejo de Cuencas de la Costa de Hermosillo, celebrado en días pasados, el titular de Conagua en Sonora, destacó la relevancia de conformar dicho comité y las acciones que la sociedad civil en coordinación con las autoridades federales y estatales deberán realizar, para garantizar el monitoreo de la calidad del agua, basada en información confiable que permitan desarrollar las actividades recreativas en la playa y zona costera, de tal forma que los beneficios que supone el goce de estas actividades para la salud y el bienestar general, tengan un mayor alcance.

El comité quedó integrado por: Hortensia Galaz, Carla Celaya, Aarón Montaña, Francisco Landaverde, Rogelio Ruiz y Jorge Graff quienes, en coordinación con las autoridades de los tres órdenes de gobierno de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales; la Comisión Federal para Protección Contra Riesgos Sanitarios; la Conagua; la Secretaría de Salud estatal y Marina, implementarán el plan integral de Playas Limpias en la costa de Hermosillo.

Además de este punto, en la reunión del Consejo de Cuencas de la Costa de Hermosillo, se compartió el Plan Hídrico Estatal Sonora 2030-2050 y el impacto en el alto noroeste, por parte de Leobardo Reyes López, gerente operativo de la Comisión de Cuenca del Río Concepción; posteriormente, la Comisión Nacional del Agua informó acerca de la situación hidrológica en el estado, en voz de Arturo López de la dirección técnica del OCNO, para finalmente clausurar la sesión.

Finalmente, Jesús Antonio Cruz Varela destacó que se realizan las sesiones ordinarias correspondientes con los comités de cuenca del Río Yaqui- Mátape así como del Río Mayo.

**ooOoo**